Actas



Club Explorador Cóndor

Unidos y Adelante

ACTA EXTERIOR #34

CONDOR.ORG.MX

Las Sabinas Excursión 034 2a Fuerza 11 y 12 de septiembre de 1943

Acta de la Excursión a las Sabinas Sábado 11 y Dom. 12 de Sep. de 1943 El sábado a las 7:30 salimos del Dom. del Capitán los C. Andrés Saavedra, Rodolfo C., y el propio capitán encaminándonos a tomar autobús que nos condujera al lugar acordado, pero habiendo partido el último minutos antes de nuestra llegada a su segunda parada optamos por tomar un auto cosa que hicimos, habiendo esperado antes el paso de camiones de carga por razones de economía.

Como a las 11 de la noche acampamos en un lugar ya conocido de nosotros y después de tomar café hecho por el C. Saavedra confeccionamos por estar el suelo mojado una cama de heno o paixtle que en buena cantidad cuelga de los Sabinos entregándonos al descanso.

El domingo, después del reglamentario saludo a nuestra banderola confeccionamos y tomamos el almuerzo que fue demorado esperando a los C. que estaban inscritos para llegar de día y que no llegaron por razones ignoradas por esta cap. ya que a excepción del C. A. Rod. que avisó que tal vez no asistiría.

Un poco después del almuerzo y cuando ya pensábamos que nadie más asistiría se presentó el sub cap. C- Cirilo B. acompañado de nuestro conocido Sr. Gaytán suscitándose un incidente por estar nuestra banderola desplegada, ordenando el sub cap. que fuera enrollada siendo obedecido por el abanderado pasando ambos sobre la autoridad del Cap. que es la única que debe ser obedecida teniendo autoridad el sub capo. sólo en ausencia del Capitán pero nunca estando presente siendo en este caso la autoridad máxima. Sobre este punto hablaré en asuntos generales. Cerca de las 12 se nos unió otro de nuestros buenos amigos el Sr. Leonel Pérez siendo recibido con todo gusto igual que el Sr. Gaytán por su intachable conducta y sus agradables conversaciones.

La comida fue confeccionada por los C. Cirilo, Rodolfo y J. José R. contribuyendo los Sres. Gaytán y Pérez con su correspondiente provisión se tomó variada y sabrosa comida, y de sobremesa oímos, ya que no tomamos parte por nuestra ignorancia en la materia, amena conversación sobre ascensiones al Iztaccíhuatl y sus bellezas y peligros.

Todavía a esta hora se nos unió un nuevo miembro del Club de los no inscriptos, el C. Salvador Castañeda pasando con nosotros en aquel lugar solamente un rato pues a las 5 después de la limpieza de trastes hecha por los C. Saavedra y Bárcenas, confección de mochilas por los C. Castañeda y el que escribe, se dio la orden de partida a la carretera a esperar el autobús, que nos condujo a la ciudad y que pasó casi a las 6 llegando a la parada a las 6:30 donde se despidió el Sr. Pérez. Los C. Rodolfo y Salvador C. previo aviso al Cap. se separaron de nosotros poco antes de tomar, en comp. del Sr. Gaytán camión que nos condujera a nuestras casas, separándonos del Sr. Gaytán al descender del camión llegando al lugar de salida el C. Saavedra y el Cap. ya que el C. Cirilo previo aviso se separó antes.

En esta salida aparte de la poca asistencia de miembros del Club se hizo notar la falta de atención y seriedad de los C. que se inscribieron para asistir y no lo hicieron retardando, por estarlos esperando, la hora de la salida.

Unidos y Adelante Esta reseña no está firmada, pero tiene la caligrafía del Capitán Jesús J. Montenegro Rodríguez. Transcripción del borrador original manuscrito hecha por Eduardo Verduzco, el 24 de julio de 2012.

Archivos recuperados exitosamente y con mucha suerte de una página web dañada dentro de un disco duro dañado, formateados para Pdf por Ricardo Ariel Espinosa Cortez. Con el apoyo del compañero Luis Ángel Pastrana, Como parte del proceso de recuperación, reconstrucción, organizados e indexados todos los archivos Históricos del Club Explorador Cóndor, durante la construcción de la 2ª Página web. Julio 2020 y 2021. (Años de la Pandemia), Este proceso duro muchos meses.